
[연구․산학협력위원회] 1차 회의 결과

□ 회의개요

 ◦(목적) 연구 실적 평가 마련 및 통합기획위원회 연구·산학협력 관련 
통합 계획 합의안 제출

 ◦(일시 및 장소) ’24. 3. 7.(목) 15:30~16:00 / 충북대 본부 3층 로비

 ◦(참석자) 문철 위원장(국립한국교통대), 김양훈 위원장(충북대), 구강본, 
황준, 김선우(국립한국교통대), 임한숙, 정현희, 구상완(충북대) / 총 8명

□ 회의결과

◦ 연구 실적 평가 마련

- 교원연구실적 평가: 연구처에서 주도적으로 관련 합의 안건 준비 필요

◦ 통합기획위원회 연구·산학협력 관련 통합 계획 합의안 제출

- 향후 6월 제출인 통합계획서에 작성될 내용부터 우선 논의 필요

- 양교 연구ㆍ산학 분야에서 예산/인프라/인력 등 통합 논의 사항

에 대해 각 대학에서 안건을 사전 준비 필요

- 산학협력단의 경우, 산학협력 시스템의 물리적 통합/ 통합체계 

마련/ 캠퍼스 활용안 마련 등의 통합 계획 합의가 필요. (산학협력

시스템의 물리적 통합의 경우, 두 대학의 시스템을 비교하여 더 

좋은 부분을 따르는 것으로 방향을 정하는 것이 좋겠음)

◦ 향후 일정(2차 회의 등) 관련 논의 

- 3월 26일(화) 비전선포식 당일, 사전에 각 분과위원회가 개최되는

것이 좋겠음

- 차기 회의 이전, 단톡방 개설을 통하여 안건에 대해 사전 논의하

기로 함


